

平成 27 年 10 月 5 日

日本ウィンドサーフィン協会
強化育成委員会

2015 アジアウィンドサーフィン選手権レポート

9 月 26 日から 10 月 4 日まで、2015 年アジアウィンドサーフィン選手権が、江の島で開催されました。日本での開催ということで、多くの日本人選手が出場しました。海外からは、香港、シンガポール、韓国、スロバキア（兼メディア）からの参加がありました。

RS:X クラスでは、香港選手の堅実なレース展開が印象的でした。しかしながら、日本選手との競争場面も多く見られました。特に女子の小嶺、伊勢田は、優勝選手と競る場面も多かったように思えます。彼女たちは、今月中旬にオマーンで行われる世界選手権に出場して、リオオリンピック出場国枠の獲得を目指します。

Techno293 クラスでは、U17 女子で新嶋が優勝して、今月下旬に出場する Techno293 ワールドへ弾みをつけることが出来ました。また、男子（U17&U15）では、香港とシンガポールの選手が優勝して、この世代の国内男子選手の育成強化の必要性が感じられました。

今後、アジア勢全体の競技力向上のためには、香港、シンガポールといった国と連携して、今後の強化育成方策を検討していくことが重要であると考えています。

大会 HP リンク <http://asia.beachsports.jp/article/results/>

◆大会中の写真



Techno293U17 女子 新嶋



RS:X 女子 伊勢田



RS:X ユース男子 池田



RS:X クラススタート風景



RS:X 女子 小嶺